

ABSTRAK

Putri Nurmasiyita, 2023. *Penerapan Metode Role Playing untuk Meningkatkan Hasil Belajar Matematika Siswa Kelas IV SD Negeri Mangasa 1 Kecamatan Somba Opu*. Skripsi. Jurusan Pendidikan Guru Sekolah Dasar Fakultas Keguruan Dan Ilmu Pendidikan Universitas Muhammadiyah Makassar. Pembimbing I Dr. Sirajuddin, S.Pd.,M.Pd dan Pembimbing II Sri Satriani, S.Pd.,M.Pd.

Penelitian ini merupakan Penelitian Tindakan Kelas yang bertujuan Untuk Mengetahui bagaimana peningkatan hasil belajar siswa melalui metode *Role Playing* mata pelajaran matematika materi Penyajian data dan Mean (rata-rata) pada siswa SD Negeri Mangasa 1. Untuk mengetahui bagaimana ketuntasan belajar siswa melalui metode *Role Playing* mata pelajaran matematika materi Penyajian data dan Mean (rata-rata) untuk mengelompokkan suatu data pada siswa SD Negeri Mangasa 1 Kecamatan Somba Opu. Jenis penelitian yang digunakan adalah penelitian tindakan kelas dengan melalui metode *Role Playing* yang dilaksanakan di SD Negeri Mangasa 1 dengan mengambil subjek penelitian sebanyak 26 orang. Penelitian ini dilakukan dalam 2 siklus. Setiap siklus terdiri dari kegiatan perencanaan, pelaksanaan, observasi dan refleksi. Data dikumpulkan dengan tes berbentuk isian dengan jumlah soal sebanyak 10 butir dan soal berupa lembar kerja kelompok untuk mencari data berat badan dan tinggi badan temannya kelompoknya kemudian mencari rata-rata dari pengumpulan data tersebut. Data hasil belajar dianalisis dengan metode analisis deskriptif kuantitatif yaitu mencari rata-rata nilai siswa dan ketuntasan belajar. Data diambil dari dua kegiatan yaitu siklus I dan siklus II. Data hasil belajar yang diperoleh siswa pada siklus I yaitu dengan nilai rata-rata sebesar 73.26% dan ketuntasan belajar mencapai 46.15% dan siklus II memperoleh nilai rata-rata 98.84%% dan ketuntasan belajar mencapai 100%. Dalam penelitian ini dapat disimpulkan bahwa dengan penerapan metode pembelajaran *Role Playing* dapat meningkatkan hasil belajar matematika materi Penyajian data dan Mean (rata-rata) untuk mengelompokkan suatu data siswa kelas IV SD Negeri Mangasa 1 Kecamatan Somba Opu.

Kata kunci: Metode *Role Playing*, PTK, Materi Penyajian Data dan Mean (rata-rata), Metode *Role Playing*, Hasil Belajar Matematika.